

# 24Jam

## Evaluasi Kinerja Tahunan: Merajut Strategi Masa Depan Kemenkumham Jateng

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.24JAM.CO.ID](http://CILACAP.24JAM.CO.ID)

Dec 28, 2023 - 13:57



WONOSOBO - Pada Rabu (27/12), Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menyelenggarakan Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2023 di Hotel Dafam Wonosobo. Kegiatan ini menjadi platform bagi Kemenkumham Jateng untuk mengevaluasi pencapaian kerjanya dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) di bawah pengawasannya sepanjang tahun tersebut.

Tujuan kegiatan ini juga mencakup perencanaan strategi ke depan guna meningkatkan efektivitas dan efisiensi. Tejo Harwanto, Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, membuka rangkaian kegiatan dengan menyatakan bahwa perjalanan Kemenkumham Jateng dan jajaran selama Tahun 2023 tidak selalu lancar.

Dalam sambutannya, Tejo menyadari bahwa masih terdapat kekurangan yang perlu diperbaiki agar pelaksanaan tugas dan fungsi berjalan lebih optimal. Dalam mengatasi kekurangan tersebut, dilakukan mitigasi melalui kegiatan evaluasi kinerja untuk memahami penyebab kurang maksimalnya kinerja di tahun 2023, dengan tujuan melakukan perbaikan dan peningkatan di tahun 2024.

Kakanwil Kemenkumham Jateng secara umum mengimbau agar capaian kinerja yang memuaskan dapat dipertahankan dan ditingkatkan, sementara kinerja yang kurang maksimal perlu dipetakan masalahnya serta dilakukan upaya konkrit, strategis, dan teknis untuk meningkatkan performa organisasi.

Kegiatan melibatkan penguatan dari Inspektur Wilayah IV Kemenkumham, Bambang Setyabudi, dan Sekretaris Daerah Kabupaten Wonosobo, One Andang Wardoyo. Evaluasi kinerja juga disampaikan oleh perwakilan Kepala UPT, termasuk Kepala Kantor Imigrasi Semarang, Kepala Rutan Banyumas, Kepala Badiklat Kumham Jateng, Kepala Rutan Surakarta, Kepala Rupbasan Purbalingga, Kepala Lapas Karanganyar, dan Kepala Rutan Wonosobo.

Selain itu, kegiatan mencakup penandatanganan Komitmen Bersama Pelaksanaan Kinerja TA 2024 dan penganugerahan penghargaan UPT berkinerja terbaik Tahun 2023. Kegiatan dihadiri oleh Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto, serta seluruh Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan Kepala UPT se Jawa Tengah.